校長室だより

【学校目標】

『 互いに認め合い 夢を育み 進んで行動できる 児童生徒の育成 』

令和4年 9月 9日発行 NO.11 在籍:24名

> (小学部22名・中学部2名) ブエノスアイレス日本人学校

Asociacion Cultural y Educativa Japones

「みんなが主役」で取り組んでいます!

学習発表会スローガンを「みんなが主役,努力と協力と全力で伝えよう Podemos 学習発表会」と設定し、9月17日の学習発表会に向けて、子どもたちは全員一生懸命練習に取り組んでいます。

特に、昨年度も在籍していた児童生徒からは、保護者の方々に見ていただけることを楽しみにしている様子がよく窺え、 またそれが頑張りの原動力にもなっているようです。



当日まで 1 週間となりました。ご家庭におかれましても、お子様たちへの励みとなる温かな励ましの言葉掛けをよろしくお願いいたします。

先週の金曜日、突然に国民の休日となり、学校も休みとなってしまいましたが、保護者の皆様に は速やかに対応していただき、誠にありがとうございました。

主な活動・行事等から

※学校 HP にも日常の活動等を紹介しています。

ブエノスアイレス日本人学校 (wixsite.com)

◆小学部5年~中学部中南米サミット<9/7>から

第1回目の中南米サミットがオンラインで行われました。初めて実施した昨年度は、中学生だけでしたが、今年度は小学部5・6年も参加しての開催になりました。参加校は、本校の他、ボゴタ、サンチャゴ、パナマの日本人学校でした。同じような環境にいる同学年の友達との交流は、とても有意義なものとなりました。今後第2回目も実施予定です。

◆音楽鑑賞会<9/9>から

9月2日予定の音楽鑑賞会が急遽中止になってしまいましたが、演奏者の方々のご協力をいただき、本日行うことができました。素敵な音楽を聴くとともに子どもたちは、コラボ演奏も楽しみました。

【お知らせ・お願い等】

1. Sさんの歓迎集会<9/12>について

新たに日本からお友達が転入します。小学部5年のSAさんです。児童生徒会主催の歓迎集会は、9月12日(月)8:25に予定しています。全校児童生徒が心を込めて新しい仲間を歓迎します。

2. 日亜学院(土曜日校)への体験入学<10/1>希望について

既にお知らせしていますが、日亜学院への体験入学を10月1日(土)に予定しています。希望者による参加となりますので、登校日ではありません。振替休みもありませんのでお間違えないようお願いします。

3. 後期教科書の配付について

今週、大使館経由で届いた後期用教科書を子どもたちに配付いたしましたので、ご確認願います。後期用教科書は、小学部1年から5年までとなっています。小学部6年と中学部には配付はありません。

4. 年間行事予定の変更・訂正について

今年度の年間行事予定表を4月に配付しておりますが、全校キャンプの実施日を12月1日(木)~2日(金)に変更いたします。<当初予定11月24日~25日 予約利用者がかなり多いことからの変更>また、1月21日(土)に授業参観となっていますが、誤りでしたので削除願います。3学期の授業参観日は2月11日(土)のみとなります。

他の行事も、今後変更が有り得ますことをご承知願います。変更等の場合にはご連絡いたします。

【学校生活の様子】

◆中南米サミット< 9/7 >から

















◆音楽鑑賞会< 9/9 >から







◆体育授業や業間活動から







